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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Senhor Marcelo
Iunes, Prefeito Municipal de Corumbá, e ao Senhor Ricardo Ametlla, Secretário de infraestrutura
de Corumbá, para que seja recuperada a calçada da Avenida Rio Branco até o Hotel Gold Fish
divisa com o município de Ladário, que é usada por um contingente muito grande da população
Corumbaense e ladarense para fazer sua caminhada e corrida
Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: o local acima citado é
bastante usado pela população para a prática da caminhada e corrida diária e precisa de
manutenção urgente para evitar acidente. O piso apresenta muitos problemas sérios e necessita da
sua recuperação
 

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Novembro de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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